



El Consejo de Ministros nombra al nuevo director General de Transporte Terrestre

Madrid, 3 de septiembre de 2010 (Ministerio de Fomento).

El Consejo de Ministros ha aprobado hoy, a propuesta del Ministerio de Fomento, el nombramiento de Francisco Espinosa Gaitán, diplomado en Derecho, como nuevo director general de Transporte Terrestre.

Natural de El Ejido (Almería), en el periodo 2007-2009 ha sido director de Proyectos de Ferrocarriles de la Junta de Andalucía en Jaén, Granada y Almería.

Entre 2003 y 2007 fue Director Gerente de la Empresa Pública de Suelo de Andalucía, puesto que compatibilizó con el de consejero de la Autoridad Portuaria de Almería.

Anteriormente, ha sido Delegado Provincial en Almería de la Consejería de Industria (1995-1996) y de la Consejería de Obras Públicas y Transportes (1996-2003) de la Junta de Andalucía, siendo en este periodo también Presidente del Consejo Provincial de Transportes y consejero de la Autoridad Portuaria de Almería-Motril. Ejerció como Primer Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de El Ejido entre 1983 y 1991.